
 

112 學年第一學期 

【實權十一美】學生權益座談-校長與學生座談 會議紀錄 

會議時間：112年 11 月 22日(三) 12:00-13:00 

會議地點：有庠科技大樓 10501 

主  席：黃茂全校長 

紀  錄：楊健威 

出席人員：出席人員如簽到表 

一、 主席致詞：  

二、 報告事項：112學年第 1學期學務長與社團座談紀錄單位回應 

三、 校長座談學生意見執行情形 

1、 問題：地下停車場的監視器並非每一個位置都能照到，東西不見很難找回來。

（提問人：學生會學生意見發聲牆） 

校長回應： 看現場發現學生安全帽放在外面沒有扣，希望學生可以放在車廂，

因為停車場很大，很多地方照不太到，希望學生東西不要放容易可拿

的地方 

2、 問題：大門出去元智的冷氣一直滴水（提問人：學生會學生意見發聲牆） 

校長回應：外牆弄完水管要接水是否因為移動導致漏水，會再去檢測 

執行情形: 

3、 問題：學校可以多設幾個室內用餐區和微波爐嗎，想帶便當來用餐（提問人:學

生會學生意見發聲牆） 

校長回應：教學區沒有規劃，未來會規劃在有庠 13樓放置一至兩台供大家使用 



 
4、 問題：設計系的工廠機器可以修繕嗎?而且蚊子很多很影響做事（提問人：學生

會學生意見發聲牆） 

校長回應：請總務處去調查、訂製紗窗、處理積水 

執行情形:  

5、 問題：付完學費後，學生還是要自己付很多錢，是否可以再多增加補助（提問

人：學生會學生意見發聲牆） 

校長回應： 學校已經補助 60萬到系上做使用 

6、 問題：實習大樓電梯老舊，很常夾到人也很危險（提問人：學生會學生意見發聲

牆） 

校長回應：請電梯公司定期保養，總務處會再去確認，請同學盡量不要去做，有

問題向總務處反映  

執行情形: 

7、 問題：關於外籍住宿生對於本地住宿生帶來的影響，校方是否有任何配套措施

（提問人：學生會學生意見發聲牆） 

校長回應：會逐漸往下蓋元智大樓的宿舍，未來會提升至 1120個床位 

執行情形: ：於 112 年 09 月 27 日校園環境規劃委員會會議通過的宿舍新規劃 

1.規劃元智 10 樓及 9 樓改建為學生宿舍 

2.規劃將遠揚高爾夫世界宿舍 11-17 號 19 樓變更學生宿舍，於 

112 學年度起納入學生宿舍範圍 

3.誠勤 2 樓最多可規劃 8 間宿舍，每間 6 床共 48 床，學生盥洗

及洗衣則使用 10 及 12 樓南側廁所改裝。 

 



 
8、 問題：有關於地下停車場有大有小，可以請學校改善嗎?（提問人：學生現場提

問） 

校長回應：機車位大小不一，恐無法處理，因隨時都有人停，等新停車場蓋完後

會陸續處理 

9、 問題：校外補助太少了，希望能增加金額（提問人：學生現場提問） 

學務長回應: 學校每年帶很多人出去比賽，很多活動、課程也已不再收錢，補助

也很多 

四、 臨時動議 

五、 散會 

 


